

FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

164. Tagung der Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien
am 29. Mai 2015

Antrag 1

Volksbefragung zum TTIP

Die AK Wien spricht sich für eine Volksbefragung über den Freihandelsvertrag TTIP aus.

Da die Ablehnung des TTIP Vertrages sehr hoch ist und man davon ausgehen kann, dass eine qualifizierte Mehrheit in der Bevölkerung diesen auch nach diversen Nachbesserungen ablehnt, wäre es daher sinnvoll, in einer Volksbefragung eindeutig festzustellen, dass TTIP für Österreich nicht in Frage kommt.

Umweltorganisationen und auch die AK Wien haben in ihren Aussendungen und Stellungnahmen wiederholt auf die vielen Probleme bei diesem Abkommen hingewiesen. Da der volkswirtschaftliche Nutzen in keinem Verhältnis steht zu den immensen Nachteilen für einen Großteil der österreichischen Bevölkerung, aber auch speziell der ArbeitnehmerInnen, sollten eigentlich die Verhandlungen sofort abgebrochen werden.

Eine Volksbefragung würde für eine Ablehnung des Vertrages dem Parlament eine bessere demokratische Grundlage geben.